



EG – Konformitätserklärung *EC Declaration of Conformity*

für die Produktfamilie:
for the product family:

OPUS A6E

bestehend aus folgenden Modellen:
consisting of the following models:

**OPUSA6Ex1xxxB0xx,
OPUSA6EL1CANBC15,
OPUSA6EL1ISOFC35,
OPUSA6EN1CANFC43**

**OPUSA6Ex1xxxF0xx,
OPUSA6EL1xxxBC25,
OPX18EL1CANTC22,**

**OPUSA6Ex1xxxT0xx,
OPUSA6EL1xxxFC25,
OPUSA6EN1CANBC43,**

Für die oben bezeichnete Produktfamilie wird hiermit erklärt, dass diese den wesentlichen Schutzanforderungen entspricht, die in den nachfolgend bezeichneten Richtlinien festgelegt sind:

The indicated product family is in conformance with the regulations of the following european Directives:

2004/108/EG

RICHTLINIE 2004/108/EG DES EUROPÄISCHEN PARLAMENTS UND DES RATES vom 15. Dezember 2004 zur Angleichung der Rechtsvorschriften der Mitgliedstaaten über die elektromagnetische Verträglichkeit und zur Aufhebung der Richtlinie 89/336/EWG – kurz: EMV-Richtlinie

2004/108/EC

DIRECTIVE 2004/108/EC OF THE EUROPEAN PARLIAMENT AND OF THE COUNCIL of 15 December 2004 on approximation of the laws of the Member States relating to electromagnetic compatibility and repealing Directive 89/366/EEC – short: EMC Directive

Die Konformität wird in Bezug auf folgende angewandte harmonisierte Europäische Normen erklärt:

Conformity is declared with reference to the following harmonized European standards:

**EN 12895 2000
EN 13309 2010
EN ISO 14982 2009**

Dipl. Ing. (FH) Stefan Hickmann, Entwicklungsleiter
Titel, Name, Position, Unterschrift / *Name, Title, Position, Signature*

10.09.2014
Datum / *Date*

Dr. Peter Wachendorff, Geschäftsleitung
Titel, Name, Position, Unterschrift / *Name, Title, Position, Signature*

10.09.2014
Datum / *Date*